

## **Pénurie en BCG thérapie : la fille d'un patient porte plainte contre le ministère de la Santé et le laboratoire Medac**

Compte Test - 2020-02-03 07:55:28 - Vu sur [pharmacie.ma](https://www.pharmacie.ma)

La fille d'un patient de Harfleur atteint d'un cancer de la vessie va porter plainte contre le ministère de la Santé (France) et le laboratoire Medac en raison d'une rupture de stock affectant la BCG thérapie qui prive son père de son traitement. La BCG thérapie est en rupture de stock depuis l'arrêt de sa fabrication cet été par le laboratoire Sanofi-Pasteur. Cet arrêt de production programmé avait été annoncé par Sanofi-Pasteur dès 2014. L'Agence nationale de sécurité du médicament et des produits de santé (ANSM) précise que le laboratoire Medac ne fournira que quelques doses à des patients remplissant certaines conditions. Depuis qu'elle a su que le tri des patients ne permet pas à son père d'avoir son traitement, Stéphanie Dacher remue ciel et terre pour comprendre ce qui se passe. Elle a même préparé une pétition à afficher dans les commerces de son quartier. N'ayant pas pu avoir le traitement en question, Stéphanie Dacher a décidé de porter plainte à la fois contre le laboratoire Médac et contre le ministère de la Santé.